

# Under Vehicle Surveillance System (UVSS) – MSMParking



Sistem Pemantauan Kendaraan di Bawah (UVSS) – MSMParking adalah solusi yang inovatif untuk memeriksa bagian bawah kendaraan tanpa mengganggu aliran lalu lintas. Didesain khusus untuk kebutuhan parkir, sistem ini membantu meningkatkan keamanan dan keamanan di area parkir dengan mendeteksi potensi bahan terlarang seperti bahan peledak, senjata, dan narkoba yang mungkin disembunyikan di bawah kendaraan. Dengan teknologi canggih dan tampilan gambar berkualitas tinggi, UVSS – MSMParking memberikan perlindungan maksimum untuk parkir yang aman.

## Spesifikasi:

**Sistem Pemantauan Otomatis:** Memindai kendaraan secara otomatis dan mendeteksi benda yang mencurigakan di bawahnya.

**Tampilan Gambar Berkualitas Tinggi:** Menampilkan gambar yang jelas dan detail dari bagian bawah kendaraan dalam waktu singkat.

**Database Kendaraan Terintegrasi:** Mencatat dan membandingkan data kendaraan untuk mengidentifikasi ancaman potensial.

**Fitur Alarm Otomatis:** Memberikan peringatan secara otomatis jika ada benda mencurigakan yang terdeteksi.

**Antarmuka Pengguna yang Mudah Digunakan:** Dilengkapi dengan antarmuka yang intuitif untuk navigasi yang mudah.

## Manfaat:

**Keamanan Parkir yang Maksimal:** UVSS – MSMParking memberikan perlindungan maksimum terhadap ancaman potensial di area parkir, sehingga meningkatkan keamanan bagi pengguna parkir.

**Efisiensi Lalu Lintas:** Dengan deteksi bawah kendaraan yang cepat dan akurat, sistem ini membantu menjaga aliran lalu

lintas yang lancar di area parkir.

Dukungan Keputusan yang Cepat: Dengan tampilan gambar berkualitas tinggi, petugas keamanan dapat dengan mudah mengidentifikasi benda mencurigakan dan mengambil tindakan yang tepat secara cepat.

Pengurangan Risiko Keamanan: UVSS – MSMParking membantu mengurangi risiko keamanan di area parkir dengan mendeteksi potensi ancaman sebelum masuk ke area yang lebih sensitif.

Integrasi Mudah: Sistem ini dapat dengan mudah diintegrasikan dengan sistem keamanan yang ada untuk meningkatkan keamanan secara keseluruhan.

**[DOWNLOAD BROSUR](#)**